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! ! ! !本报讯 （实习生 朱旻明 记
者 潘高峰）上海首个交通辅警队
伍昨天在徐家汇港汇恒隆广场举行
了成立仪式。这是上海市首个政府
支持的交通辅警队，他们将辅助一
线交警，在商圈周边道路排堵疏导、

预防交通违法、维护公共安全。
近年来，随着城市和经济建设

的快速发展，中心城区的道路通行
压力不断加大，日常交通管理工作
日益面临严峻考验。徐汇警方为加
强交通管理，弥补警力不足，与徐

家汇街道联手招募辅警，筹建了上
海首支辅助指挥交通的交通协管
特保队。

据警方介绍，这些辅警的招募
有严格政审，包括身份检查、无不
良记录的工作经历等。招募后由

交警负责基础业务知识和各项交
通指挥技能的培训。他们虽然没
有执法权，但可以协助公安交警
疏导交通维护秩序，成立后，将主
要负责徐家汇商圈周边交通的辅
助疏导和指挥。

徐汇成立上海首个交通辅警队
协助交警指挥交通

! ! ! !未见李达，已被他长长的履历
惊呆———一个大学毕业 ! 年的 "#

后，拍摄过周鸿祎、李彦宏等互联
网大佬，拍摄的娱乐明星更是近百
人；还拍过《开讲啦》《你正常吗》等
节目；甚至还当过科比的保镖。再
往前一翻，高考是全区第三，大学
是学生会副主席……一份堪称“男
神”的简历，一系列光彩夺目的经
历，让人看到这位 "#后创业者不
安份的外表下，其实拥有一颗“踏
实”的心。

摄影记录人生
“在中国有两种人很稀缺，一

种是好的家庭医生，另外一种是可
以记录一生的摄影师。”而李达就
是这样一个“温暖”的摄影师。

他的爱好是摄影，如今，他的
事业也是摄影。李达说，自己大二
才开始接触摄影。“摄影是件很快

乐的事。”李达觉得，按快门很多人
都可以做得很好，而按下快门之前
的沟通铺垫才是最精华部分。“在
我的眼里一个好的摄影师可以勾
魂摄魄。”

李达就是用摄影来构织他的
事业。他的微信圈有 $###多个好
友。翻看他的朋友圈，有的美图一
夜就可以得到 %##多个赞。
“读万卷书不如行万里路，行

万里路不如阅人无数。”李达总结
说，摄影就是一个行万里路，也能
阅人无数的事。

创业吸引朋友
李达觉得自己做了一个浪漫

的文艺青年，还想成为一个更优秀
的团队领导。李达的公司叫“墨润
风华”，目前已有 !# 多个人，但全

职的只有 &人。
“当时他问我有没有兴趣一起

做，我想都没想就同意了，”张黎昇
是李达的学弟，今年刚毕业就毅然
投奔了师兄，“因为他这个人太牛
了，而且也没架子，我就想跟他一
起干。”

墨润风华里有不少还是在读
大学生，他们几乎都是冲着李达的
魅力而来。“就想跟他一起做做事，
开开眼界。”一位正在读大二的女
生暑期也在为李达“打工”。

只想做好自己
李达是文艺的，有魅力的，也

是踏实的。
“现在 "#后搞互联网创业太多

了。”李达说，“我们确实看到互联网
创业正改变我们生活，但在这个过

程中，浮躁的 "#后还是暴露了很多
问题。”李达说，创业不是臆想出需
求然后去烧投资人的钱，而应该有
一个扎实的团队按照切实的盈利模
式去执行。自己的团队还没有成熟
的模式，便只去耕耘，不问收获。

李达觉得人们把创业妖魔化
了，“创业并不是你死我活的，但至
少要做好自己。”他认为只有坚持
自己的热爱，才能稳步前行。
“我还是要为 "#后说几句，我

相信只要脚踏
实地，即使现
在失败，但迟
早能闯出一片
天地。”
新民网记者

卞英豪 陈炅玮

实习生 胥玥

!"后学霸细数创业路

互联网太浮躁，只想做好自己

! ! ! !本报讯（首席记者 王蔚）今天
一早，上海大学迎来 %###余名来自
全国各地的 !#'%级本科新生，这也
是本市最早开学的高校。

许豪俊是上海大学 !#(& 级社
会学专业的学生，面对电脑、手机、
)*+上，迎新 ,,群、微信群的新通
知不断在桌面弹出，他正在应接不
暇地记录和回答新生们的问题。今
年迎新期间，上大活跃着一批像许
豪俊一样的网络“小 -”，通过网络
平台为 !.(% 级新生们答疑解惑。
早在网上各类迎新平台开启前，他
们就主动与学校相关部门进行了
联系和沟通，并自发学习迎新资
料，以便能够准确高效地回答新生
各类咨询。
“尊敬的新生家长：您好！欢迎您

来到上海大学，/月 ($日上海的天气
是阵雨转多云，最高温度 &&!……”昨
晚，陪同新生报到的家长在同一时间
收到了学校发布的手机短信和邮件，
这是今年学校建立移动互联家校沟
通平台推出的一项新服务。基于学
校信息化平台，上海大学在新生注
册时便建立了学生家长联系人信息
库，及时收集、整理家长对于学校工
作的意见和建议，形成沟通体系。

上海大学
今迎新生

! ! ! !上海市青少年跆
拳道推广展示公益活
动近日在上海吴淞中
学举行，来自宝山区青
少年跆拳道训练基
地———鹏翔跆拳道馆
的小学员们现场汇报
展示各项精彩技能，
赢得观众阵阵掌声。
跆拳道作为健身锻炼
项目，如今吸引了越
来越多的娃娃们参
与，其中年龄最小的学
员只有 "岁。

图为小选手们在

演示跆拳道踢腿功夫

杨建正 摄影报道

! ! ! !本报讯（首席记者 施捷）上海
交大医学院附属瑞金医院与张江知
识产权运营平台昨天签署“推进知
识产权实施战略合作协议”，以共同
转化医院方一部分具有很好市场价
值的“休眠”专利。作为由运营方负
责投资的首个专利合作转化协议项
目———“胃癌早期诊断试剂”，同时
正式启动。

瑞金医院院长瞿介明教授表
示，我国知识产权实施、转化率不
高，与发达国家相比有很大差距，主
要问题是知识产权转化的“最后一
公里”在体制机制上难有突破。
据了解，瑞金医院有不少具有

很好市场前景的研究成果和知识产

权。以瑞金医院外科胃癌研究团队
的“胃癌早期诊断试剂”项目为例，
这项利用血清蛋白质芯片技术开发
的具有自主知识产权的试剂盒，不
仅技术领先于国外，而且已有 0..

余例临床试验，显示了良好的应用
前景。张江知识产权运营平台运营
方上海敬元投资有限公司此次投资
胃癌早期诊断试剂盒的开发、中试，
将大大缩短知识产权产业化周期。
张江知识产权运营平台是在市

政府主导下，为加快推进知识产权
转移转化而建立的服务平台，由民
营资本全额投入，主要是帮助知识
产权项目和科技企业解决产业化及
融资难题。

娃娃
跆拳道

! ! ! !近些年来，静安教育始终在对
教育均衡不懈探索，从“素质教育”
到“课程与教学改革”，从“提高学业
效能”到“个性化探究”，每一次主题
的变更，都意味着切入点和探索领
域的变革以及一次次为满足百姓持
续增长的需求所做的努力。
“静安教育已处于高位，但从服

务经济、社会、文化发展的角度，从
发掘潜能的角度，从适应静安市民
对教育的高期待角度，还需要进行
深度的改革。”静安区教育局局长
陈宇卿说，从 !.(!年起，静安区就
以个性化为抓手，整体推进教育综
合改革，不仅是对现实问题与需求
的回应，更是对未来教育重要特征
的一种聚焦。

让个性共性和谐发展

“静安区探索的个性化，并非狭
隘的个人主义或自由化，而是指向
促进人格的健康发展，促进个性和共
性的和谐统一，更好发挥个体教育和
群体教育的共同优势。”陈宇卿说，立
德树人是教育的根本任务，静安区在
学生道德素养培育、学科德育推进、
家庭教育指导等方面形成了有区域
特点的机制和举措，区域内更是拥有
丰厚的历史文化积淀，为德育教育
关注到多样发展奠定基础。

陈宇卿认为，静安区在提升作

为现代公民应具备的国际交往、国际
理解等素养方面尚需努力。“为此，我
区将营造家庭、学校、社区一体化的
浓厚的育人氛围，探索以人为本的具
有针对性实效性的德育新路径，形成
具有静安特色的德育新品牌。”

在静安区，每个孩子都有一个
“成长档案”，基于学生个体连续成长
的数据库会记录下学生从幼儿园到
小学高中的成长数据，从而形成区域
内三到十八周岁的学生成长图谱。

优化差异化课程教学

随着教育改革的深入、学习资

源的丰富、家庭教育的提升，学习的
多样化与个性化需求愈加明显。基
于此，静安区在个性化教学实施、个
性化学校建设上进行探索，形成了
区域层面的小学课程标准执行手
册、教学前端分析案例集。
据陈宇卿介绍，静安区在关注

个体差异的课程教学方面已经取得
了一定成果，如育才中学的个性化
学程设置和实施已有系统经验，静
教院附校的后茶馆式教学、愉快教
育研究所的支架式教学、市西小学
的个性化学习机会提供与活动规则
设计等实践探索，还大力推进免修、

免考制度，探索基于学习结果的评
估机制，满足部分特需学生的个性
化成长需求。

创建特色实验室

在陈宇卿看来，学生综合素养
的培育和个性化成长，是需要充分
的时空保障的，而目前学生成长的
时空还有待拓展。因此，在已有了诸
多实践经验的基础上，比如，培育学
生科学素养的“做中学”课程、培养
学生良好情绪能力的“社会性和情
绪能力”课程、指向学生人文素养提
升的中小学生需要经历的“1项活
动”项目等，静安区将进一步突出创
新能力、高阶思维培养和训练的课
程载体建设，构建学生综合素养培
育的系统设计。
本报记者 马丹 实习生 郜阳

个性化教育满足学生多元需求
!!!静安区教育局长陈宇卿谈个性化教育
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